女残る食

よ

なれが e 月夏

16~17日付伯字紙、 日本金利は9回連続で 16~17日付伯字紙、 17日付伯字紙、 17日付伯字紙 17日付伯字 17日付伯字 17日付伯字 17日付伯字 17日付伯字 17日付伯字 17日付伯字 17日付白字 17日子 6~17日付伯字紙、据え置く事を決めたと で)を年2% 経済基本金利 経済基本金利 上げられば引き下 扣 る。要ら激

東、中銀自身が8月の会 一、議後に据え置きを与わせ 一、に事などもあり、市場自身が8月の会 で予想していた。 一、であり、市場自身が8月の会 で、実質金利はイン で、実質金利はイン 一、大の動きにも悪り、市場関 を予もしていた。 一、大の動きにも悪り、市場関金利はイン で、実質金利はイン で、実質金利はイン で、実質金利はイン で、実質金利はイン で、実質金利 で、実質金利 で、実質金利 で、実質金利 で、実質金利 で、実質金利 で、実質金利 で、実質金利

活国の経済活動は回復している。 が対めたが、新型コロナの をで、今後の動きは不透 がある。 で、今後の動きは不透 がの必要を強は困難な事な が必要も強調した。 で、つびでのコントロール の必要も強調した。 で、つびでのコントロール の必要も強調した。 で、つびでのコントロール の必要も強調した。 月品 値上がりなっしについて ブレ率が前がりなどで

アレ率は政府目標下限の 用されたが、今年のイン 米への免税措置なども採 の免税措置なども採 のン採入

2・5%を下回る 金 利 1 9

は茨

0

中央銀行 (Marcello casal Jr/Agencia Brasil)

全国工業連合(CNI) 全国工業連合(CNI) 全国工業連合(CNI) 全国工業連合(CNI)

か

を全て適用して来たが、 を全て適用して来たが、 意向も表明した。 高裁の医療サービスより 高力に変が、トフォリ前長 を手でスト、陽性だったとして、より を手の他、157人の職員へのおりでは、 を事も勝などに対応出す を手が、 を一て、より を一て、より を一て、より を一て、より を一では、 を一でとして、 を一では、 を一でして、 を一でし、 を一で、 を一でし、 を一で、 を一で

オ・

・サウダニャの

(Marcello Casal Jr/Agencia Brasil)

ている。

特集号

移民の日

外国為替市況

中銀サイトより 9月18日午後4時現在

米ドル相場

円相場

売

売買

5.3767 R\$ 5.3754 R\$

0.0514 R\$ 0.0514 R\$

全ては大法廷での審

理

後に



アウレーリオ判事 (Carlos Alves Moura)

がられている供述は、4 月にセルジオ・モロ前法 は、2 神が辞任する際に問題と で、大統領自身によ がないた。この件 を行うことを義務付けて、 連邦警察に出頭して供述 を行うことを義務付けて、 連邦警察はこの命令の 連邦警察はこの命令の で、1 1 日にボ かいた。 で、1 1 日にボ がた。 で、1 1 日にボ がた。 で、1 1 日にボ がた。 で、1 1 日にボ いた。 で、1 1 日にボ いた。 で、1 1 日にボ ボウソナロ大統 統命 領令

本人が連警に直接出頭するのではなく、文書の形式を行ったが、セウソ判事に行うことを求め、控書の形式を決めるのは、最高裁大いが表述の方法や供述の日にちため、大統領の保述したが決まるまで延期するのは、最高裁大いが表すられた。 アウレーリオ判事は「供があるのは、最高裁大いが表すられた。 アウレーリオ判事は「供があるのは、最高裁大いが表すられた。 アウレーリオ判事は「供があるのは、最高裁大いでの審理で供述の日にちたが、大統領の供述は、アウレーリオ判事は「供が表するまで延期されば、だった。

にのが理

るれ、と のコ

オリカの緩和が進んだ結 は、新型コロナウイルス のはうな結果が出たの は、新型コロナウイルス に出されていた外出自 が出たの

長官就任式でコロ

ナ感染

た関だ

係者のコロナ感染はが、就任式に出席し

な 5

6い。回復

長官ら少なくとも6人が罹患

表した。

発回し

上 がある。 107万3千人 がある。

年た。

し氏院中国関エいと てが議、際係ヴ民い い臨員昨的者は氏が にた。 という結果

レス氏の5度日 18日付伯字知 ボリビアで ボリビアで ボリビアで

で

ることとなった。また、 大統領の連警への干渉録 でいれた。 また、 また、

SHIMBUN

DIRETOR PRESIDENTE RAUL M. TAKAKI JORNALISTA RESPONSÁVEL TAKAN MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - Liberdade CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil Tel (11) 3340-6060 | www.nikkeyshimbun.jp

上る 21日の3日前に行われた4月 たと明言。閣議で、ボウソナロ氏が「連警トップの で大統領に対するはの言い分を支持す いなかった。 ルは、ボウソナロ大統領による連警へ いなかった。 の、大統領による連警へ いなかった。 の、大統領による連警へ いなかった。 の、大統領に対するはつき いなかった。 に対するはつき で、ボウソナロ大統領 に対するはつき で、ボウソナロ大統領 に対するはつき で、ボウソナロ大統領

だ週国たは 。年で。そ 1 記点

統領に対し、書簡に、カラス長官によって、といることになる。といることになる。

警察が必ず行がは、ボウス

を行うとける日付BB

9行うであろう行う際、連邦リソナロ大統領

過

耳又

を記録

対し、連警に出頭がから選ぶよう、かから選ぶよう、めていた。

このいずれ 21日、日頭して供

失業者数が

肃

和

職者増加

失業者は1300万人以上となり、前週よりが、その理由は、外出自が、その理由は、外出自が報制にたことに増加したことにが、18日付伯字サイトと、18日付伯字サイトと、18日付伯字サイトの報じている。 これは、18日付伯字サイトのおけている。

トる伴済自たり人の

限定した調査によると、8月2 1368万7千人で 1368万7千人で 1368万7千人で 1368万7千人で 1368万7千人で

果だという。 果だという。 という。必要な時以外は出 かけないという人や社会 かけないという人や社会 をいた人は、8月第3 の4160万人から の4160万人から が、「厳密な社会的隔 で6・5%減少したと いう。必要な時以外は出

アニェス暫定大統ポリビアのヘアニ

暫定大統領だが支持率低

定大統領が|

|17日、10

選月

出に 馬行 しわ

レ領1

目ォれ った かた大昨

選ラ統年

テス氏が大統領選断

念

て1な

表

紙が報

報 た。

じ

なのか」「フェイクニュース捜査でも大統領は捜査の干渉を行いたかったのか」の三つをあったのか」の三つをあったのったのか」の三つをあったかったのか」の三つをあったのか」の三つをあったかったのか」の三つをあ

ボリビア

1950年、今はたのテレビ本放送70分しい写真で溢れての目が、伯智のネットを ならり伯れト

きトゥピ局が放送を開始したのが最初となる。日したのが最初となる。日日1日なので、それより日1日なので、それよりとになる。伯国はテレビ文化をかなり貴重な歴とになる。伯国はテレーチューブでも政治、サッカー、音楽などのテレビ サ ツ 1

は、 で充実している。 また、 との写真を掲載して、歴 との写真を掲載して、歴 との写真を掲載して、歴 が、ののででででででででででででででででででです。 との写真を掲載して、歴 のの写真を掲載して、歴 のの写真を掲載して、歴 のの写真を掲載して、歴 のの写真を掲載して、歴 載に ッカーのW杯南米予□0月から開催される◎

の海岸部は週末に人が冷ような快晴となり、聖州先週、先々週は真夏の 溢州の

3 にメ立ン れた。だが、今週はそういうことはなさそうだ。 りもしくは雨。20日からは気温も下がり、裏冷前線 によると、寒冷前線 によると、寒冷前線 によると、寒冷前線 によると、寒冷前線 によると、寒冷前線 によると、寒冷前線 によると、寒冷前線 になっで、 は雨域は で、 の上下動が になっで、 体調が たった。

コロニア·アリアンサの歴史を知る 決定版 ポルトガル語で読める

共生の大地アリアンサ

しにかた濃最と出い染ての義置ジ定をで 告確庁アにに明復を配行でに、アロリ復を願うといる者い配務く、ルアのは、長さと、アウは、とのは、ルアの出官のれも連びと、能接裁、者のがすマをル%度のれも連びたとのよと医性触の就と最相のがすマをル%度がた感がある。う療がが周任連高次になるス各コに者任。事染検をとので感あ生辺式絡裁い、さなク所しに者任。事染検が完まって、情関るじでやをはで感れどをにル限数式 をが察り

がありうる がありうる がありうる。 がありうる。

続いばだ次がと持 4 いで、一率がりで、一本がりだ。 で、転、は年次がりだ。 いる第次にませる。

も今年まりの場

A TERRA DA COOPERAÇÃO





るといった頃の名主 るといった頃の名主筆であ 杯ひっかけホット 一息入れ

とガラフォン ガ

のピ

わけ 22紙

」と書いている。

(火酒)

を手動で一 大瓶

胞社会から好

公から好感を持っては目の邦字紙は、同

同さ

百年史

H

良と期子

けんれん 県連

刷*気*気ののちに日本がは、日伯新島ののちに日本がはが、日伯のようない。 は、日伯のようない。 は、日のようない。 は、日のない。 は、日のな

にせよ若い手合の事であ にせよ若い手合の事であ にせよ若い手合の事であ

る。

る。二人の関係が悪化し、か半年で日伯新聞を離れたというない。輪湖はわずとなった。

番に移り、さらにリベルダ後にサンジョアキン街68

り上げ、在伯日本人十大でどんどん移民間題を取り上げ、在伯日本人十大は説を見まる。 社説

ーデ街

1

4

44番に引っ越、さらにリベルダ

『ブラジル時報』は1917年に創品

なった」。

は 刊が 最 最近初に

がつ

ブラジル日本都道府県人はころかいまかとけんじんかいたいのようでラジル日本都道府県人は一種の一番の一切は大いまれた。 各県人会代表者役員及び青年部を含む50人が参加、市川利雄会長)の「8月度代表者会議」が先月27日 H. オン



第52

と考え延期を決めました。

にもしものことがあれば

光地文化などをポル県の郷土料理や芸能、

郷土

理や芸能、

無く心から楽しんでいた。米年こそはコロナの心配も

だきたいです」

「これから新規参加も可たきたいです」と語る。

国際交流基金

ルツーリズモの代表、

派行会社グ

笑。 矢。l

お待ち下さい」と語る。

していますので、

楽しみに

連

郷巡り

を

さんは

ふるさと

なるよう一丸となって準備ダイナミックなイベントに

り申し訳でざいません。長屋会長は「延期になりません。」

けることになり、

1 1

3月19日から23日まで。内容は3月に予定日は2021年 で。内容は3月に予定し。 京教は3月に予定し。 京教は3月に予定し 日本人が会館、パンタナー日本人が会館、パンタナーフヴァアンドラジーナ市の のたび来年3月に延期す ることが決定した。 の目処がたたないため、こ ルの自然が堪能できる観 日本人会館、パンタナー 0 延 **延期した。それでも収束** の急拡大を受け、9月に 第52回移民の故郷巡覧の担訴のでは、 のかくだいであるコロナウイルス 年ねん

待ちしています」と呼び能です。ぜひご連絡をお

岩が手で

| Liberdade) | 加えて、青^{せいね} dantes, 15, conj. 所:3 | 2 7 えて、 青年リーダー dos

8

住

だいライン映下

ノライン映画配信企画の 国際交流基金によるオー

C

L

Α

は一次 第月3 第月3 第一弾では 第一弾では 第一弾では 第一撃では 第一撃でも 第一変を 第一変を

の信が 日ま企 まで一

第2弾は

 \overline{M}

O S I

人物の人気投票をするな

(8)

「猟奇的小説の主人公」

名

から活字印刷であり、石 ・大工工七年(一九一八年) ・大工工七年(一九一八年) ・大工工七年(一九一八年) ・大工工七年(一九一八年)

をとして人気を集めたが、というでは、大気を終めたが、というではあり、 おとがまとして人気を集めたが、どして人気を集めたが、

為金子は帰 国することと

草分け、 鈴

と評論 し的意本 そ小貞

売りませる。 (当時37) 質学を 持って帰っ

大学では、 大学で日本を 大学で日本を 大学で日本を 大学で日本を 大学で日本を 大学で日本を 大学で日本を 大学で日本を 大学で日本を 大石橋恒司を 業組合を立 、コンキ 大石橋で、コンキ 大石橋で、コンキ 大石橋で、コンキ 大石橋で、コンキ 大石橋で、コンキ 大石橋で、コチ の生涯は星名以上に謎に の生涯は星名以上に謎に の生涯は星名以上に謎に が盛り込まれるのを嫌い、 が盛り込まれるのを嫌い、 が盛り込まれるのを嫌い、 が盛り込まれるのを嫌い、 が盛り込まれるのを嫌い、 で英語教師をして が盛り込まれるのを嫌い、 で英語教師をして がいたが、学校に軍事教師をして がいたが、学校に軍事教師をして がいたが、学校に軍事を決して がいたが、学校に軍事教師をして がいたが、学校に軍事教師をして

1 西 通 さん帰る 华 E 中川さん着任

中は2010年から11年 は2010年から11年 は2010年から11年

野画で紹介する専用 が語説明文付きの写 がある。またが、 があいまんっ 用等写 付ふ本点 紙 ^

たまりさん(岐阜県人会会 充良さん(岐阜県人会会 を員会実行委員長の長屋

真よりが動ったがある。

com.br」をフェイスブッ クとインスタグラム上で ページ「47Cultural

表された。

当初は10

月3日に開

制作段階だ。

本祭りの進れ

たまくじょう きょう はっオンライン日

協力の呼びかけを行場がある写真や動画の世界する写真や動画の世界 行って供 まより寄付をいただき、

のになると期待していまあるような素晴らしいもっているとも影響が

ありがとうございました。

題:Dead Vacation』

気込みを述べた。

す」と語った。

りと平行して青年リーダーをしたが、47都道 人がかかかん H 0) 0 作品

介する。パソコンでもスマら厳選した10作品を紹明した10作品を紹 B 2 0 の応募作品に - がつく。 配信作品は次の通り。 作 品は登録手続

や一部作品スペイン語字幕でなっての映画に英語字幕では、一トフォンでも視聴可能。 グランプリを受賞 ▼バンド練習のため乗っ と声を巡るファンタジー。

作品。

が瞬時に分かる隅子の▽あらゆるもののBP アホードリの密 漁 船で

南海の孤島で置き去りに一されて餓死寸前のところを、1908年にまらい (敬称きりなく づく る 「伝説」もあ

たブラジル海軍練習艦

でう 「ベンジャミン・コンスタン

号」に救助され、

水兵に

道を教えながら翌09

サンゼルス支 深流 中川千歳さんと小西大輔さん

KI MAYUMURA:

描く『追い風/訳題:
すラッパーの心の葛藤を
すラッパーの心の葛藤を BEEF BEAT』(監督: ミカルに描く『GEEK TAILWIND』(監督: ップで晴らす主人公をコ 日々の鬱憤を脳内ラ

感染拡大で飛行機がキャッとを進んだ。「コロナットを選んだ。「コロナットを選んだ。「コロナットを選んだ。」

とする中年男二人のホラ にはまさしましている。(監督:副 **局皮ささみ**) 幽霊と音楽制作しよう ・コメディー 『ソウル・

恋šM com/?p=1953)

年にリオに到着したという

ラブコメディ。『ビー ともつかぬ気持ちを描く

ŀ

パー・MIZU/訳題:

Sleeping Insect』(監督:金子由里奈) ラマを描く。『ドンテン と「現実」が交差するド のをきっかけに「記憶」 眠る虫/訳題:The

▼会社のロッカーでテラ

当時の印

象を振り返る。

Beats per MIZU』(鮨

材の応援要員として来伯。

16年にはリオ五輪取

「日系や中東難民なども

のすべて(仮)』/訳題: TENG TOWN』(監 タウン/訳題: DING ALL ABOUT & CHIA-リー作品。『眉村ちあき 父えて描くドキュメンタ 村ちあき。 フィクションを ・多岐に渡り活躍する眉・ 康平) の心の機微を丁寧に描りウムを育てる「もも」 く。『テラリウムロッカー 督:葛里華) Locker Room』(監 『デッドバケーション / 本 、訳題:Terrarium

一つでは、 一では、 一では、

世界最大の日系社会があいくという。ブラジルには

ることから「機会を見

監督:松浦本) (PROVISIONAL) (ふたりが半生を語り合う。

代 / 訳題: my lovely days』(監督:吐山ゆん) nesefilmfest.org/ (https://www.japa Film Festival Online 段サイトのJapanese ゆかちゃんの愛した時 視聴はJFF企画第二

ンセルされ、ベネズエラを

streaming_vol2/) か (https://moosiclab.

予告編がまとめられている。また、モザイクラボー段発表ページには は 国できなくなりそうに は 国できなくなりそうに は 国できなくなりそうに は 局 は 日で大回りしてブラジル に戻った」と思い出深そ うに振り返った。

大統領当選後は特に慌し

を挙げ、「ボウソナロ

そこで過ごすということになるから、大変なことよ。そこで過ごすということになるから、大変なことよ。それほどの強い意志を持っていないと、こういう仕事はとてもあまらないわね。 それほどの強い意志を持っていないと、こういう仕事はとてもあるわ。エミリオ神父とアゴスチーニョ神父は、どもに日本でのないう点にあるわね。そのではないから、その行動力には驚くものがあるし、決して後ものではないから、その行動力には驚くものがあるし、決して後ものではないから、その行動力には驚くものがあるし、決して後ものではないから、その行動力には驚くものがあるし、決して後ものではないから、その行動力には驚くものがあるし、決して後ものではないから、その行動力には驚くものがあるし、決して後ものではないから、その行動力には驚くものがあるし、決して後ものではないから、その行動力には驚くものがあるし、決して後ものではないから、その行動力には驚くものがあるし、決して後ものではないから、その行動力には驚くものがあるし、決して後ものではないから、まちのではないというところがあるし、ためによりないと、アラジンへというとして派遣されたから、もちろん、日本に骨を埋める覚悟でいったわけね」

一九一二年と一九一三年に、約三百人ほどの隠れキリシタンの人いたのでしょうね。まだブラジルへの日本移民の初期の時代、のブラジルに移民して来たという事実が、一番の原因になって「それはやはり、それだけ多くの隠れキリシタンの人たちが、こ たちがこちらにやって来たけど、 ラジルへの移民が継続t、その後の時代にも、. 何回かに分



ろがあるわけですね。 会を造った人たちには強い意志が働いていて、団結していそういうものが芯のところにあるから、このクリスト・ ということが、 だんだん分かってきました。 同じ移民でも、ここの人たちはどこか違う 団結しているとこ レイ教

ところでね、 僕にはもう一つ不思議に思えることがあ

のだけど、あの二人の宣教師ね、エミリオ神父と、アゴスチーニョーのだけど、あの人たちはどうしてあんなに日本語が上手なのですか。 日本の歴史とか文学にも通じていて、私なんかとても付いていけ日本の歴史とか文学にも通じていて、私なんかとても付いていけ日本の歴史とか文学にも通じていて、私なんかとても付いていけらが恥をかいてしまうわ。 あれはね、マルコス、お二人ともドイツ人ではあるけど、ずっらが恥をかいてしまうわ。 あれはね、マルコス、お二人ともドイツ人ではあるけど、ずっらが恥をかいてしまうわ。 あればね、マルコス、お二人ともドイツ人ではあるけど、ずっと日本に来る以前からドイツですでに日本語が色れるし、何よりも日本に来る以前からドイツですでに日本語を勉強されてきたらが恥をかいてしまうわ。

となのですか」ら日本へ行き、 ら日本へ行き、そして日本から今度は、ブラジルへ来たというこへえー、それはたしかに驚きですね。でも、どうしてドイツか

「すべてこれは、あのカトリックのイエズス会の方針に従って決し、それを終えたら実際にその国に行って、宣教師として一生をあられているの。日本での布教を高めようという目的で、イエズめられているの。日本での布教を高めようという目的で、イエズがあられているの。日本での布教を高めようという目的で、イエズができているの。日本での布教を高めようという目的で、イエズがですべてこれは、あのカトリックのイエズス会の方針に従って決し、すべてこれは、あのカトリックのイエズス会の方針に従って決し、すべてこれは、あのカトリックのイエズス会の方針に従って決し、

それがどうして、 ブラジルへ来ることになったのですか」

(43)

2020年5月31日版

しにせ 老舗メルマガ に 農業と食料に関するデータを国際比較すると、 一本の農業と食料の特異な姿」 国際比較で目立つ 家と消費者が支え合う フード・チェー 国単位の変動はさらに大きくなります。 10%近くの変動があったということです。 これだけ出来高の変動があり、

日本だけがとび離れた数値を示すことが多い。 の農業と食料の特異な姿が目立っている。「荏開津、 7倍となっています。

すら、それぞれ100%、90%と、ほぼ食料自ショッキングなのは、人口超大国の中国、インドで 別格としても、イギリス87%、イタリア82%と ~~~~~ フランス190%などの食料輸出国は アメリカ 3 上追される 農家 生產販売型

欧州の平均的な国と比較しても段かです。さらに歌いい。へいきんてき、くに、いかく

では、近隣農家が都市の広場のマーケットに毎朝、のチェーンが日本ほどには発達していないイタリア す。こうして大量生産された「商品」が、スーパー ケージにしたり、トマトジュースに加工したりしま ンでは、たとえば多くの農家から食品加工会社がトしかし、現代の大量生産販売型フード・チェー 昔ながらの生産者と消費者が直結した姿です。 **屋台を出して、朝採れの野菜や果物を売っています。** マトを大量に買い集め、同じ等級を4個単位でパツ ンが発展した事が指摘されています。たとえば、こ こういう状況になってしまった理由はいくつかあり こその一つが、大量生産販売型フード・チェー

格交渉では加工会社やスーパーが支配的となりま別ははるかに数も少ないし、規模も大きいので、価別ははるかに数も少ないし、規模も大きいので、価別ははるかに数も少ないし、規模も大きいので、価別ははるかに数も少ないし、規模も大きいの系がは、加工原料用トマトを生産している農家数現在、加工原料用トマトを生産している農家数現在、加工原料用 さらに加工会社は外国産トマトの方が安け

入に代替します。 「現在のトマトは45%が輪」 またスーパ 輪には、

2017年)。世界全体の平均でもプラスマイナス8)は最低収量ができたのではでした(2010―

地域や

から大量輸入して販売しています。では、缶入りトマトジュースなど完成品をアメリカ

しまったのです。

と消費者がフード・チェーンの両端に引き離されて

激しさは工業製品などとは比べものになりません。 高価格と最低価格の差は小麦で3・1倍、米で3・ こうかかく きいていかかく さ こむぎ の28年間で、最1990年から2018年までの28年間で、最 量にしわ寄せされるので、国際市場での価格変動の かつ変動が輸 出 加工原料用トマトの生産農家は、昭和55 に権を奪われ、かつ輸入品からの価格圧力が農家とに減少してしまいました。加工会社による大量どに減少してしまいました。加工会社による大量とに減少してしまいました。加工会社による大量とに減少してしまいました。加工会社による大量とに減少してしまいました。加工会社による大量とに減少してしまいました。加工会社による大量とに減少している。

住しているのです。 をいりょうせいさんはんないがた。 物味機に追い込んだのです。 の収入を圧迫し、5軒のうにからない。 あんぜん ほしょう かんきょう ほぜん けいかんび か 農業は食料の活を豊かにしてくれました。しかし、農業は食料のトや流通販売コストを大幅に下げ、我はもれしょうでせいからからからはんばい 安全保障や、環境保全、景観美化などの、お金に安全保障や、環境保全、景観美化などの、おから や流通販売コストを大幅に下げ、我では、消費生大量生産販売型フード・チェーンは、加工コスには、生産販売型フード・チェーンは、加工コスには、対策を

の印象的な書き出しです。これが誇張ではないこと

その後に続く各種のデータで論証されていきま

農業経済学テキストのロングセラー

にまて、『日本の農業と食料』を論じた章第5版』で、『日本の農業と食料』を論じた章を業経済学テキストのロングセラー 『農業経済

給率で見ると、日

本はわずか24%。

ままれる。 一番です。 一番です。 一番です。 一番です。 これでする です。 これでする にれてする にれても にれても

フード・チェーンに

その内、何かおかず一品でもいいので、その食材を だ、と言います。それほど我々消費者は、 手をあげる人が100人中、 事の高橋博之さんが、こう講演会場で問いかけても、 生産者とは断絶してしまっています。 ください」 [高橋H28、243] 育てた人の顔が思い浮かんだという方は手をあげて

人、長谷川純一さん(45)は、「そんな金になら付け農家は2軒にまで減ってしまいました。 そのご

より小さく、大量生産もできないので、ついには作

菊南瓜を紹介したことがありました。

れしょうひしゃしょくざい人でもいればいい方。

食材の

てきました。

ないものを」などと言われながらも、

作付けを続け

子化で学校のスペースには余裕が出来ているでしょ

ぜひこうした動きを取り入れて欲しいもの

「みなさんは昨日三回食事をしたと思いますが、

の試みです。

顔が思い浮かぶ?」

0)

トマトは、どんな人がどんな苦労をして、どんな思我々は値段やブランドは気にします。しかし、そのスーパーの棚から、トマトジュースを選ぶ時、

※これを読めば自然に、自本の文 **心や歴史に関心がもてるような話を** まいしゅうけいさい 毎週掲載しています。より多くの二世 の方や日本語学習者に読んでもらい、 ずで 少しでも日本に興味を持ってもらえる よう、養寄りの日本語学校や日系団 体の掲示板に張ったり、普段は邦字 紙を読んでいない気第や子や蒸など

(ニッケイ新聞編集部)

いで育てたのか、

などと考える事はありません。

たんです。地元の子どもたちに食べてもらおうと給

甲斐も感じられず、

に記事を紹介してください。

自分たちが作ったトマトを、消費者がどう味わってトマト農家の方も、消費者とのつながりを失い、

因です。食材はティッシュ・ペーパーと同様の大量まったのは、やはり大量生産販売の行きすぎが原まったのは、やはり大量生産販売の行きすぎが原まったのは、やはり大量生産販売の行きすぎが原 ういう状態では、田舎で農業をやろうという若者が 生産品となってしまいました。それにより、 くれているのか、全く分かりません。それでは作り なかなか出てこないのも当然でしょう。 ただ苦労ばかりの生活です。こ 生産者 だと感じていたのです。「高橋H27、 くれた。それで、やっぱりこの種は残していくべき 食で提供したところ、『おいしい』とみんなが食べて 生産者も作り甲斐を感じられのですね。こういう生 小菊南瓜を味わいます。そして長谷川さんの「種産者の思いに触れながら、「食べる通信」の読者は産者の思いに触れながら、「食べる通信」の読者は

喜んで食べてくれる人がいるからこそ、

ば、お年寄りは元気になり、若い人もストレス解災害時の非常食ともなります。農業で体を動かせ

それによって、食料自給率が少しでもあがり、

消ができるでしょう。何よりも都市住民が農業を

地方にいても、都会と同水準の教育、娯楽、医療[A]では、今後の情報通信技術の発達により、

娯楽、 医 療

弊誌1162号「5Gで自然をある地方暮らし」

サービスを享受できるようになる、と指摘しました。

1 1 1

|に感謝し合う「和」のフード・チェーンを作ること

ができるでしょう。こういう形なら、農業や漁業に

ンを卒業し、生産者と消費者が直接繋がって、互い により、我が国は大量生産販売型フード・チェー

こうした新しい技術と生産・販売システムの革

給率を高める道にもなります。
おり組む若者が増えていくでしょう。これが食料

はどうでしょうか? 今後、都会の人口が減って空を求めるというのも、日本人の伝統的知恵と考えて

返してくれました。 45名もの読者が、食べた後の種を洗って乾燥させ、 を返してくれたらありがたい」という声にふれて、 という申し出があったそうです。長谷川さん自身も こういう話が新聞でも取り上げられて、 付け面積を3倍に増やしました。 熊本で2軒の農家から「小菊南瓜を育てたい」。
「小菊南瓜を育てたい」とういう話が新聞でも取り上げられて、会津で3 より良く知って、農民への敬意と共感を持てるよう になります。

高橋さんがさらに始めたのが、 農家や漁師が生産 生産者と消費者を結ぶ 和」のフード・チェーン

取り戻すでしょう。
(文責 伊勢雅臣)
地方でも就業機会が生まれ、地方が本来の元気を ちょう しゅうぎょうきゃい う・チェーンの発達が、がもれば、これに、「和」のフード・チェーンの発達が、がもれば、 リンク

202004/ARTICLE 4. HTML TTP://BLOG. JOG-NET. JP

5軒のうち4軒を廃業または作 国内の水の総使用量の2/3と推定されています。「うして食品の形で輸入される水の量は6百億トン。 ために、バスタブ10杯分の水が消費されます。ことめに、バスタブ10杯分の水が消費されます。こ機、水不足に関しても、牛丼一杯分の牛肉を作る機、水不足に関しても、牛丼一杯分の牛肉を作るさらに現代の人類が直面する最も深刻な環境・意とらに現代のした。 境負荷がその一つ。 す。大量の食品を長距離運ぶための運搬に伴う環いろいろなムリやムダを日本経済にもたらしていま大量生産販売型フード・チェーンはその他にも

費者は生産者に感謝して食材をいただき、生産者でいた生産者と消費者が直接つながることで、消れていた生産者と消費者が直接つながることで、消水量生産販売型フード・チェーンによって分断さ

ケットマルシェ」というサービスです。ポケットに入

物をネット上で公開し、消費者が直接購入できる「ポ

で店を広げ、消費者が購入できるというネーミングるスマホーつあれば、農家や漁師がマルシェ(市場)

のうち かんが っか 国内耕地面積のは1245万ヘクタール。 国内耕地面積の輸入している主要穀物などで使われてい [荏開津、 Р 都市の中で農地を取り込む

のいのちのリレーが本来のフード・チェーンなのです。

そのいのちを生産者が育て、消費者がいただく。こ農作物にしろ海産物にしろ、いのちを持っています。

でしょう。

同種のシステムがすでにいくつもスタート

しています。

は作り甲斐を感じる事ができます。すべての食材は、

3倍近い農地を海外で使っています『荏思る耕地は1245万ヘクタール。国内耕地また、輸入している主要穀物などで使また、輸入している主要穀物などで使

高速道路のサービスエリアなどでは地域の特産物が に試みられています。 幹線道路沿いの 「道の駅」 やて、 消費者への 「近道」 を模索している動きも様々 しょうのしゃしまかみちということを販売型フード・チェーンから抜け大量ではないないができません。 量性産販売で隔てられた生産者と消費者をつなぐという形式を電子的に再現したもので、現在の大という形式を電子的に再現したもので、現在の大されは生産者が産台を出して、市場で直接売る、これは生産者が た所、大変おいしい干物セットを返礼としていただ す。筆者も先日、対馬市に1万円ほどの寄付をしす。筆者も先日、対馬市に1万円ほどの寄付をし制度も、生産者と納税者を結ぶ素晴らしい制度で制度、生産者と納税者を結ぶ素晴らしい制度で また政策の大ホームランと呼ばれるふるさと納税 方法です。

きました。「国境の最前線として頑張ってください」 「食べる通信」の挑戦」 (KINDLE版) ★

|・ 高橋博之『だから、ぼくは農家をスターにする||社新書、H28

信」の奇跡~』(KINDLE版)★★★、

光気

岩波書店、RO2

|門家向け)

・荏開津典生他『農業経済学

第5版』

いう価値は、利益を行動の目安とする各企業任せは換算できない価値を提供してくれています。こう 現在の日本では、たいりょうせいをはなばいいます。これでは、たいりょうせいをはなばいいたいのでは、たいりょうせいをはなばいいいできませんがあった。 フード・チェーンに甘えているからです。ているかをまったく知らないのも、大量生産販売型でのように、我々がいかに他国に環境も質荷をかけるのように、我々がいかに他国に環境も

では追求しにくいものです。

生産者から消費者

のスーパーに生産野菜を持ち込み、販売する事もよ

とメッセージを送ると、丁重なお礼のメールまでい

ただきました。

ウス、 H27

★★、CCCメディアハ

く行われています。

売られています。都市近郊の農民がトラックで都会

いのちのリレー

期に来ています。
現在の仕組みを考え直す時民も危機意識を持って、現在の仕組みを考え直す時民も危機意識を持って、現在の仕組みを考え直す時民もの非貨幣的価値が見失われています。我々国

学ぶ「エディブル・スクールヤード(食べられる校庭)」 **家に教えて貰いながら、生徒たちが農業を体験的に** アメリカでは、校庭の一部を畑に変え、地域の農

たのも、日本で高度な宅配便サービスが確立されて ポケットマルシェやふるさと納税制度を可能にし

> 一・株式会社菱豊フリー ついて」 H1706

200

フードシステムの現状に

発行人=伊勢雅臣(文責)

Mail: ise.masaomi@gmail.com

Twitter: https://twitter.com/#!/ise_masaomi 無料購読申込·取消:http://blog.jog-net.jp/

国際派日本人養

局「生産から消費に至る ·農林水産省総合食

結。とは」 プロトン凍 ズシステムズ「次世代の

てしまったら、その伝統的な農業もなくなってしま当時は、ひとりぼっちでしたね。でも、種がなくなっ う。それはさみしい。 種の存在を認識してほしかっ じゅうたく ち のう ち むけいかく い みだ むきつじょ と ちもと日本の都市は「スプロール現象」と呼ばれて、 利用と酷評されてきました。欧米の都市では農村住宅地と農地が無計画に入り乱れた無秩序な土地はった。 日本でも都会での体験型農園は大人気です。もと

部ときっちり分けられ、都市部には公園の緑はあり に売る、というような地域密着型ビジネスを拡大大量販売から脱却して、地方の特産品を旬の時期こういう動きに呼応して、既存のスーパーなども 就業機会が生まれるでしょう。 してはいかがでしょうか。 この動きで、 地方にもっと 輸入品を大都市の近くで大量生産する形から、 方の特産品を現地で加工する分散型の生産に移 ゆにゅうひんだいとし、ちか たっりょうせっさし かい工企業も、していただきたいものです。また食品が工企業も、

50%の輸出量減少につながってしまうのです。 体の小麦の最高収量(ヘクタールあたりのk~の小麦の最高温泉県(ヘクタールあたりのk~の水程度の不作は珍しくありません。世界

国際市場に依存する危うさ

給を達成している事です。

先して、 作となれば、食料輸出国もまずは国内消費を優集します。 量は現在でも天候に大きく左右され、ひとたび不量は現在でも天候に大きく左右され、ひとたび不量があってす。食料生産の大きながある。 世界各別が食料自給をによっているのは、それが

| が90万トンに落ちた場合、国内消費は80万| か90万トンに落ちた場合、国内消費は80万| すっち、80万トンを国内消費し、残りの20万ト| すいたいは、ある国が食料生産量100万トンの ケー 対して 軸目を派によった。 半分に減ってしまいます。すなわち10%の不作がトンのまま維持しますので、輸出は10万トンと 輸出を減らすからです

などに大量に配送され、販売されます。

農家と消費者を分断 産販売型フ

よる食材を付録につけるという、おそらく世界最初 す。月別誌に農家や漁師の姿を紹介し、その人なにいう思いで高橋さんが始めたのが「食べる通信」でいう思いで高橋さんが始めたのが「食べる通信」でなんとか、生産者と消費者を直接つなげたい、と る南瓜を紹介したことがありました。普通の南瓜をの「食べる通信」で会津若松の伝統野菜・小 るそうです[高橋H28、2200]。 が幼稚園から大学まで、4千校ほどにも広がってい

| などで、一時にたくさんとれた魚を需要に合わせて| 術も開発されて、旬の果物や野菜、突然の豊 漁 ゆっくり売る、ということもできるようになりました。 口配送を実現した日本独自のシステムです。 いるからです。 特にクール宅急 便は生鮮食 品の小いるからです。 特にクール宅急 便は生鮮食 品の小 これ 生鮮食品のおいしさを保てる画期的な保存に [菱豊フリーズシステムズ] さらに食材の細胞を壊さずに冷凍することによっ

たいという子供も出てくるでしょう。我が国でも少業に親しんでいれば、大人になったら、農業をやり業が育つでしょう。小さい頃から、こういう形で農業が育つでしょう。小さい頃から、こういう形で農業が

ンから卒業すべき時 ますが、農地はまったくありません。 この内側に積極的に農地を取り込んで、うるおいしかし、このスプロール現象を逆手にとって、都

チェー

行;地 で準備の遅れが懸念され で準備の遅れが懸念され で準備の遅れが懸念され で準備の遅れが懸念され

漁技 閣僚新設で開催地大阪

「大阪・関西万博だが 一大阪・関西万博相にこう求めた。「早 一 大臣 神経 17日、井上信治 には各省庁との調整や規 には 17日、井上信治 で 大臣 一 大阪・関西万博だが 一 大阪・関西万博だが 文大阪府知事とともに、シストの方とも述べ、吉村洋急に会う日程調整をして に臨みたい考えだ。 準備を巡る具体的な協

ある。 につながるとの期待感が ていただけに、作業加速

Some Co

より北はロシア領と決めて、までを日本領、それ

E

国境

《補講》明治維新とは何か

一国の統治者が、首らのその身分を廃して、新しい国家をつくった世 界に例のない改革は、なぜ実現できたのか。

欧米の列国は、1800年には地球の陸地の約35%を支配してい ました。第1次世界大戦が始まった1914年には、その支配圏は約 8 4%に達していました。

日本はその中で欧米列強の植民地化をまぬがれていました。削治維 新は、まさにその時、日本で起こったのです。

もし、明治維新で中央集権国家ができていなかったら、日本は欧米 列強の支配下に組み入れられていたでしょう。

このような欧米による領土拡大政策は、帝国主義と呼ばれています。 日本が独立を維持し、大国の仲間入りを果たすまでの歴史は、こうした 世界的な帝国主義の時代の流れの中で起こったのです。

日本が新しい時代に対応する政治体制を比較的早く確立することがで きたのはなぜでしょう。その大きな要因のひとつは、江戸時代の日本の 政治にあったのです。

当時は武家政治の時代であり、江戸幕府が政治の実権をにぎってい ましたが、江戸幕府の将軍を任命するのは、天皇であり、武士は天皇 に仕える事分であるという関係は、古代日本より連綿として続いていまし

権威と権力は、独占されるものではなく、権威は天皇に、権力は幕府 に帰属するものとなっていました。このように目本には、2つの中心があ

これが幕末の危機を回避する上で役立ちました。列強の圧力が高まる と、幕府の権力は衰えましたが、天皇を統合の中心とすることで政権の 移譲が短期間で成し遂げられたのです。

明治維新は、武士階級の自己犠牲による改革であったといえます。前 治維新によって身分制度が廃止され、四民平等の社会が実現しました。 しかし武士の特権はなくなり、武士の身分そのものがなくなりました。

武士の身分を廃止したのは、ほかならぬ武士の身分の人々によって 構成された明治政府でした。日本の特権階級であった武士は、他の階 級によって倒されたのではありません。

外国の圧力を前にして、首ら革命を推進し、首らを消滅させるという 犠牲を払ったのです。武士達の望みは、日本という国の力を呼びさます ことだったのです。

この改革は世界に例を見ないもので、武士たちは公のために働くこと を自己の使命と考えていたからこそ、明治維新が起こったのです。

明治維新の改革において、新しい国づくりの基礎とされたのは教育で した。教育を重視する思想は江戸時代から引き継がれたものです。

長岡藩(新潟県)は幕府の味方をして戊辰戦争に敗れ、戦乱と洪水 で深刻な食糧不足に悩まされていました。近隣の藩より米100俵が 見舞いとして送られてきましたが、藩の責任者の小林虎三郎は、一粒の 米も藩士に分けず、将来のために、国漢学校という藩の学校を開設する 資金に回しました。

将来に備えて資源を人づくりに重点的に使うこのような思想(米 100俵の精神)が、日本の近代化を成功させる基になったのです。

殖産興業と文明開化

官営工場である。

国から士族の子女を

北方領土の画光ない。 北方四島(ハボマイ、シー門露和親条約が結ばれ、川東京とロシアとの間で開東京とロシアとの間であるが、1855年には徳 サ 屋があったとされてい ハリン)に松前藩 6 7 9 (めることが出るを与え

告すると同時に満州国に多が、日本に対し宣戦をいると同時に満州国に るというものだった。 1945年8月9日 だいよう あ せんぞうしゅうけっしゅうか。 (大東亜戦争終結1週間 でいよう あ せんぞうしゅうけっしゅうか。 まま、日本とロシアの混りである。 日本とロシアの国境線を決めぬ 布ふわ 立り間が日か

/ Public domain) / Public domain)

い政は藩は 府。置

ことは

強

東京を離れて、での元は主達は、

方があ込んだ。 至るまで、 876年に世界各国に 0) 領 笠原諸島は全て日 土であることを、 占領したまま 島につ

7日本活動に対する。 八が宮古島で 島で 張った

した湾流流で て、人にれ 責き日には着っ

(14)

たの視察により日本のにわたり派遣した。 本は

りして、近隣諸 藤博文、大次、電社学 ど政府要人の約半数と共 に女性、子供を加え総勢 に女性、子供を加え総勢 の大使節団をア リカと欧州に1年8 8カ に対する態度を無礼だとして武力を背景に、朝鮮というでは、日本に対する態度を無礼だというでは、明鮮というでは、日本に対する。 東京 関係を結ぶことを拒否し た。士族の間では、日本との外交 た。士族の間では、日本 実験と見れることを国家は ることを国家は ることを国家は できない。 高ことを国家目標として 業の確立と富国を推進す 年と見積もられ、近代産 が大力する遅れは 40

で国家目標として、富物は、朝鮮の 回ぎを知り 5 ん人たちは、 |て兵を挙げ、

橋~横浜間に鉄道が開

がること)が発せられた。「廃刀令」(刀を取り上げること)が発せられた。 を一時金と引き換えに 1876年、秩禄処 1876年、秩禄処 がに払っていた給 武士達は、西郷や板いていた。政府書官としった。政府書官とした。郷里に帰って 新たまた。 た熊本城攻略に失敗し、 た熊本城攻略に失敗し、 また力が強がでも また力ががない。 また力がでででで、 がられていった。反乱軍は、追い話 は各所でで壊滅、状態とな り、最後には西郷が自った。 はらきり)し、戦党のは がはられていった。 反乱軍は、追い話 は各所で壊滅が自った。 はとなり、最後には西郷が自った。 はらきり)し、戦党のは がはられていった。 には、追い話 終わった。 この戦争を 東京に向かっ



吉益りょう(16)、津田うめば事をである。 こまだり こう (16) 、津田うめ岩倉使節団の米国留学女学生。 津田うめ(9) (9)、山脈 (Unknown author 川捨松(1c、永井しげった) 1 2 明治4年。姓名はいず)、上間てい (16)、 Public domain)

業を進

明治政府は、富国を目標にする方法として産業。標にする方法として産業により、1872年、産興業)。1872年、産興業)。1872年、産興業)。1872年、産興業)。1872年、産興業)。1872年、産興業)。1872年、産興業)。1872年、産興業)。1872年、産興業)。1872年、産興業

集め、技術を習得させ、出現の後、日本の主要なはこの後、日本の主要ない。中本の主要ない。 占めた時期もあった。 年には郵便制度がしかれ、年には郵便制度がしかれ、 末 1 8 6 8 年、 2 8 6 9 年には、電 た。 1 8 6 8 年、 2 8 6 9 年には、電 た。 1 8 6 8 年、 2 8 6 9 年には、電 た。 2 8 6 9 年には、電 国造りに励んだ。国民が一丸 額の70~80%以上を 人による植民地化を防ぐ 信制度、続いて 1871 一丸となって

発展の基礎とした。の工場をから地に民間に払い下げ、工場を地に造り、これが、工場を地に造り、

ーそのため を 意。に 政 図 識 よ に よ 府 ろ の る で は う 統 国 神 に と 合 氏 道 れ) 分 を け か 定える

か 精*で の 版『な の 認』 リ 休*間*日 『陽・ 1 進*れ 神 ぬ を さ ど 『め ス 日 7 2 暦*8 め ス 日 5 7 2 暦*8 め ス 日 5 日 4 の 3 る は 5 0 は 5 0 に 5 0 明治維新 《資料》 の特徴

①身分制度が変わり、四民平等になったこと。 ②自由に経済活動が出来るようになったこ

③武士は自分を犠牲にしても、国の力を呼 び覚ます方向に動いた(天皇制の復活)。 ④武士は公のために働く事を自分の使命と 考え、理想を実現し、改革をやり遂げた。 ⑤新しい国造りの基礎を学制におき、江戸 時代から続いた教育を重視する精神が生き

*** | また西洋化を | の3数により国民 | の3数により国民 | の3数により国民 | の3数により国民 活にも大きな変化

た。東京などの都市では、 事や馬車が走る文明開化 シャツなどの着用、人力 が最重がまた。 東京などの都市では、



淳世絵に描かれた横浜の鉄道と船(Hiroshige III / Public domain)

声

述

A

Ξ

(5)

スのワクチン

【共同】先進国に新興 (G20)の財務相と で会合後に共同声明を で会合後に共同声明を で会合後に共同声明を で会合を開い で会合を開いる。 では、新型コロナウイスのワクチンを途上国

にという提案に対し、いった。日本からは麻生太 が関析に応じ「(ワクチンドを開発した) 1社だけが を開発した) 1社だけが を開発した) 1社だけが が加益を得ないよう

健相は17 (G20)

速している。死者は約94万人に上っており、致死率は約3%。今回は38日でさらに1千万人が上積みされた形で、増加ペースは加超えた。6月28日に1千万人を上回った後、44日で2千万人となり、ると、新型コロナウイルスの感染者が18日、世界全体で3千万人を【ジュネーブ共同=出口朋弘】米ジョンズ・ホプキンズ大の集計によ

感染者は各国での検査 10万人増える状況が続いている。感染者の出れてはいた ないが、被害拡大が続いている。 がでいる。感染者の増加 に大きく左右されてはいた ないが、被害拡大が続いている。 でいる。

世界では、 本で上回る感染者が確認 とも功を奏しているものの、1週 が一人前後で、ほぼ横ばい。 当初の混乱が一段落して とも功を奏しているものの、1週 が行は収束するとのにが、夏の北半球で を迎えればウイルスの流 されていないとして、3密 で呼び掛けている。 を呼び掛けている。 を呼び掛けている。 を呼び掛けている。 を呼び掛けている。 を呼び掛けている。

告感 染 拡 無大

【北京共同】中国外務 省の報道官が、共産党に 権への反論で「中国人民 壁だ」と述べ、国内で反 壁だ」と述べ、国内で反 受でるために国民に犠牲を守るために国民に犠牲

り、感染が急拡大した3コを含む)では今月に入管内(旧ソ連諸国やトルー方、欧州地域事務局

へと述べた。 手アストラゼネカなど が開発を進め、日本は で受けることで合意している。 ではることで合意している。 ではることで合意している。 一年は、ワクチンの特別を を関係的に共有して がる。ただ、途上国から は無償提供を求める声が あるほか、ワクチン開発 あるほか、ワクチン開発 あるほか、ワクチン開発 を製御の費用がかかる製 も課題となる。

無権を国際的に共有 野経済全体の回復が 野経済全体の回復が の恐れがある。 日本は、ワクチン の回復が遅れるのは難しく、

ただに、

東部バルセロナの世界遺 東部バルセロナの世界遺 の流行による観光客の建設責任者は16 かで、これまで予定して 少で、これまで予定して きた2026年の完成が きた2026年の完成が 見方を示した。17日付 による観光客の減

が付のがて減ス6ア遺北

米首

脳

2

0

電話会談へ

一贈られる

ル賞」の授賞式が17日、贈られる「イグ・ノーベニークな科学研究などに「ニューヨーク共同】ユ

菅首

就任後

初

グデレス氏は「新型コロナウイルスが紛争下の した思いで向き合い、 る。分断された世界にこっした思いで向き合いる」 る。分断された世界にこっした思いで向き合いる」 る。分断された世界にこった思いで向き合いる」 を対象とで修復する「金と、新品としての良さはないが、新品より良くない。 る。分断された世界にこった。 ないが、新品より良くない。

サグラダ・ファミリア

ロ(約21億円)にとどまる見通しで、責任者はまる見通しで、責任者は行で3月に閉鎖され、7行で3月に閉鎖され、7行で3月に閉鎖され、7行で3月に閉鎖され、7点・。建設工事は終わた。建設工事は3月からた。建設工事は3月からないだろう」と述べた。る予定という。

不

能

0

6 可

ワニもヘリウム で声高く 日本人に

イグ・ノーベル賞

進出をア

をア

グ

長が鐘を突む

荘厳な音

金貨などを溶かして造

与党共和党員のトロイ 院は、大統領選では民主 党のバイデン前副大統領 とを呼び掛けるグループ と立ち上げるなど、共和 を立ち上げるなど、共和 を立ち上げるなど、共和 を立ち上げるなど、共和 を立ち上げるなど、共和

判和プ阻者

事務総長、 平 紛争解決訴え 0) 鐘 式典には日本の石兼公 相の使者」として活躍するチェロ奏者ヨーヨー・マ るチェロ奏者ヨーヨー・マ るチェロ奏者ヨーヨー・マ るチェロ奏者ヨーヨー・マ るチェロ奏者ヨーヨー・マ るチェロ奏者ヨーヨー・マ

さん 平た。

はオンラインで演奏

【ニューヨーク共同】 21日の国際平和デーを 前に、ニューヨークの国連 時られた「平和の鐘」を 鳴らし世界各地の紛争解 決を呼び掛ける式典が開 かれた。グテレス事務総

い考えだ。 関係を築く質 様、トランプ

イッターで、首相の就任 に祝意を示し「早く会談 するのが楽しみだ」と投 は非常に大事だ」とも強 に判断しては「国際情勢や に判断しては「国際情勢や に判断していきたい」と 述べるにとどめた。 に対していきたい」と が表するが楽しみだ」と投 に判断しているが楽しみだ」と投 に判断しては「国際情勢や に判断していきたい」と はずるにとどめた。

の前田は

は4位だった。

言牲配反鉄民政に務

峡クな空間 (国防省) (国防省)

報道官発言に批判 民は共産党守る壁

は、トランプ米政権が「党内国の意味を込めて使われるようになった。中国の習近平指導部の場近平指導部の場所を対して、

「 権が「 指導"

と中国人民の切り離しを 図っている」(党関係者) と警戒を強めており、両 者の結束を誇示する宣伝 を独占しているとの不信 に不満に火が付きやすく なっているとみられる。

開催となった。

演 ん 制 十分な自信、能力を警告した。
(首相)は立法院(国会)
(首相)は立法院(国会)
「通経で、中国を「トラー」と批判し、

峡



教授=17日(共同) 気質式に登場した京都大 受賞式に登場した京都大 受賞 のの がり かれた

大坂は「二つの大会」
大坂はこのまま今季を終し 【共同】テニスの全米の全体がより、ためでは、大力のいかのでは、大力の

スペース の日程が近いためクレー が全仏欠場の判断につないともうだ。 の状態が万全でないこと がったようだ。 似年は5~6月開催の全米は2回戦からテー 全米は2回戦からテー 全米は2回戦からテー 全米は5~6月開催の全 は全米間幕からわずから

程と

このまま今季終了

全仏オープン欠場

大リーグ公式サイトが 2 た子想し、ナ・リーグは でを予想し、ナ・リーグ公式サイトが 2 を予想し、ナ・リーグは 3 を予想し、ナ・リーグは 3 を予想し、ナ・リーグは 3 を予想し、カーガー 4 たる投票で今季のサイ・ 5 たる投票で今季のサイ・ 5 たる投票で今季のサイ・ 5 たると、カーガー 4 たるが、1 たると、カーガー 4 たると、カー 4 たると、カーガー 4 たると、カーガー 4 たると、カーガー 4 たると、カーガー 4 たると、カーガー 4 たると、カー イヤング予想 ルージェイズ戦に先発し、 12年ぶりのプレー 公式サイ 1 位

| 本人の | 本人の | 本人の | 本人の | 本人の | 大でで | で、 | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で | で 2 敗、防御率1・86、7 に優位に立った。 1位票は17 に優位に立った。 1位票は17 に優位に立った。 1位票は17 でがは8 勝 1 敗のインでインスのビーバーが満って1位選出。ツインズのブーなりますができた。 1 かずれ 1 位票は17 では8 勝 1 敗のインでは8 勝 1 敗のインでは2 の可能性もある」とした。 アは8 勝 1 敗のインでは2 が 1 位 要は 1 で 1 位 要出。ツインズのビーバーが満 で のデグロム、3位はレッズ のバウアー。 のバウアー。

前田は勝敗付かず田中が3勝目

田中がニューヨークでのブで行われ、ヤンキースの大リーグは17日、各地大リーグは17日、各地

大大田 = 高村] 強引なる。 を印象付け「毎日やることを を印象付け「毎日やることは一緒。できることを を印象付け「毎日やることを を印象付け「毎日やることを を印象付け「毎日やることを を印象付け「毎日やることを を印象付け「毎日やることを を印象付け「毎日やることを できることを

照ノ富士(左)が寄り切りで 隠岐の海を破る=両国国技館 (共同)

で言い切った。 中口の巨体を生かし、同 地の海を圧倒した。強く 地の海を圧倒した。強く を合わせ、何もさせずに は「自信を持っている」 おする」と思っている」 がする」と思っている」 がする」と思っている」 がする」と思っている」 がする」と思っている」 がする」と思っている」 がする」と思っている」 がする」と思っている」 がする」と思っているが、4 は「自信を持っている」 がする」と思っている」 がする」と思っている」 に願い入れてやっている」 がする」と思っている。 で言い切った。 に関いのもさせずに がたが、4 は「自信を持っている」 に関いる。 で言い切った。 に関いる。 で言い切った。 に関いる。 に関い。 に関い。 に関い。 に関い。 に関いる。 に関い。

巨人打線を6回無失点

は試合がなかった。

が所属するレッズ

に返り咲いた2 は、 で、 が、地道な野で、 が、地道な野で、 が、地道な野で、 が、地道な野で、 が、地道な野で、 を姿勢を貫く。 を姿勢を貫く。 を変勢を貫く。 を変勢を貫く。 を変勢を貫く。 を変勢を貫く。 を変勢を貫く。 を変勢を貫く。 には無と、ストイック をで、これから何がな。このが一番大きく上げた翌場 で、このが一番大きない。 を表していない。 を表している。 を変わるのが一番大きの を表している。 を、ましている。 を、。 を、ましている。 を、まして、 を、。 を、。 を、。 を、。 を、 を、 を、 を、 を、 を、 を、 を、 を、

復活の

自

象、

日ごとに

続

けて三役撃

日同

武田良太総務相一

武

全力で早く

結論出

す



SÃO PAULO, SÁBADO, 19 DE SETEMBRO DE 2020





ANO XXIII - Nº 5575

閣議後の記者会見で、携帯電 話料金の引き下げについて発 言する武田総務相=18日午

後、総務省(共同)

料金の引き下げに向けと官邸で会い、携帯電

に と発言。強く値下げを求してきたが、実際には高いまりした水準が続いているる。今後の値下げ実現のでは「100パーセントやいる」と断言した上で「健る」と断言した上で「健る」と断言した上で「健る」とから下げている国もに、アク%から下げている国もに、アク%から下げでいる国もに、アク%から下げでいる国もに、アク%から下げでいる国もに、アク%から下げる余地がある」にない。 と語った。

り、健全な経営を果たしてもらわなければならない」とも述べ、携帯利用でもあるがら結論を出す。 書を聞きながら結論を出す。 でもらわなければならない」とも述べ、携帯利金の記者会見でも、携帯和金の引き下げを重要と比べ依然高い水準だ」として安く納得感のある料からが、1年以内にもあるようので、1年以内にもあるようで、お果としてアピールするようで、が表別を重要が、成果としてアピールする。

に祝意を示し、早ーで、菅義偉首相大統領は17日、 た。トラストラス しみだ」

いる。「縦割り110たん整理すると説明)

述。内閣府のサ、 感謝申し上げませ致します。 ご 再開する場合 規制改革ホットライン」、内閣府のサイトにある。対関府のサイトにあるで強力誠に対する場合はお知ら再開する場合はお知ら再開する場合はお知ら 特集号

EDITORA JORNALISTICA UNIÃO NIKKEI LTDA. Rua da Glória, 332, Liberdade

Cep 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil TEL: (11) 3340-6060 | FAX: (11) 3341-6476

Site: www.nikkeyshimbun.jp

Facebook: www.facebook.com/NikkeyShimbun/

Diretor Presidente: Raul M. Takaki Jornalista Responsável: Takao Miyagui - MT 15.167-SP Redator: Masayuki Fukasawa

> 記事に関するご意見 Redação: redacao@nikkeyshimbun.jp 配達・購読契約に関する連絡

Assinatura: nikkeyshimbun@yahoo.com.br 広告に関する連絡、問い合わせ

Publicidade: anuncio@nikkeyshimbun.jp Periodicidade: diária (terça-feira a sábado)

Assinatura Impressa Anual: R\$ 840,00 | Semestral: R\$ 450,00

Anual: R\$ 500,00 | Semestral: R\$ 270,00

Assinatura Digital (PDF)



「ジャパンライフ」(東京)が、レスなどの預託商法を展開し、

債務超過の事実を隠して、約2400億円の負債

警視庁などの合同捜査本部は18

旦

巿 7 8

元幹部ら計14人を逮捕した。- 8) = 東京都文京区、娘の元社長

ひろみ容疑者(48)=群馬県太田市、詐欺の疑いで元会長山口隆祥容疑者(なたれるので元会長山口隆祥容疑者(なたれるでのに、警を抱えて破綻した「ジャパンライフ」(は大同】磁気ネックレスなどの預託商法とは「共同」

詐欺の容疑で逮捕されたジャパン

ライフ元会長の山口隆祥容疑者=

18 日午前7時 29 分、東京都文京

た。15年の「桜を見る会」では安倍晋三首相(当時)の推薦枠で招待を受けたとして国会で野党が追及した。 関連査関係者らによると、同社は03年8月から訪問販売で数百万円の磁気を勧誘。購入した商品を第三者に貸し出し年約らあ「レンタルオーナー制度」をう「レンタルオーナー制度」をうたっていた。実際は磁気商品はほとんど

合同捜査本部は、44都 道府県の高齢者ら延べ約1 万人から計約2100億円 を違法に集めたとみている。 が場の約4300億円に次 ぐ規模。実態は自転車操 業だったとみられ、同本部 は巨額被害を生んだ預託 協古の全容解明を進める。

降

中 曽

議

決定、

政

務官人事

菅



警視庁などの合同捜査本部が公 開した磁気ベスト(左) など=18

日午前、警視庁本部 (共同)

【共同】政府は18日の 院議員を厚生労働副大臣 で元女優の三原じゅん子参 で元女優の三原じゅん子参 で元女優の三原じゅん子参 で元女で、菅内閣の看板政 に充てた。菅内閣の看板政 に充てた。菅内閣の看板政

プ」議員を登用し、実現を 言原氏はがんの闘病経 三原氏はがんの闘病経 首相が自民党総裁選を皮 切りに打ち出した不妊治 切りに打ち出した不妊治療への保険適用の実現など に取り組む。

者会見で『国民のために を強調。三原氏起用の理 はでいて「自らの経験を 踏まえたがん対策に当たっ できた」と説明した。 できた」と説明した。 できた」と説明した。 できた」と説明した。

行政改革

菅

氏

映楽しみ

トランプ大統領が祝意

縦 割 り 110 氏 番

で2千件超の投稿があっによると、同日夜の段階は17日に開設。関係者 想を超える数

では、河野氏自身 が目を通すとしていた。 が目を通すとしていた。 が目を通すとしていた。

る狙いもありそうだ。 また菅首相は、マイナンバー制度を管理する地方 バー制度を管理する地方 イン申請を巡り、システム 特別定額給付金のオンラ イン申請を巡り、システム 概でいていた。国

柑就任に言及したのは 氏がツイッターで菅氏の

と指示した。

一方、サービス産業で は、デジタル化を進めた な業がより利益率が高い と分析。コロナ禍で「医療・ ながサービスの重要性が再 な業務で自動化を進めた よう提言した。 一格よりに 俗より品質の競争を重ッービス産業ではまた、

するため、 輝元総統の 相は18日 菅台 内閣に祝義 総 な

統の告別式に参列 o日、台湾の李登 共同】森喜朗元首 森元首相と会談 意統 機参 で列

も死

森氏は菅氏からの「機会があれば(蔡氏と)電話でしたい」との言葉を伝え、日台の関係発展に努力え、日台の関係発展に努力をがあれば(蔡氏と)電話で輸・パラリンピックのユニホームを交換した。 訪れて弔意を表明しる。森氏は8月9日去。森氏は8月9日

書 で、価格を柔軟に決めるこ で、価格を柔軟に決めるこ で、価格を柔軟に決めるこ で、価格を柔軟に決めるこ で、価格を柔軟に決めるこ

英文総統と会談した。蔡 英文総統と会談した。蔡 兵 大学の礼拝堂で一首相には 「台日関係を深化させた」と感謝を述べた。 告別式は北部・新北市にあるキリスト教系の真理にあるキリスト教系の真理にあるキリスト教系の真理にあるキリスト教系の真理にあるキリスト教系の真理と強調し、日本と各分野は治療関係をさらに深めまた。

る考えを示した。東京五 同様に順調に開催される ことを期待している」と 述べた。

存在せず、当初から新規 を表表し、当初から新規 厚労副大臣に 原 ゆ

のコメは農水省の重要な政府官」が担っている。主食局長級ポストの「政策統を目指す。

は現在、独立した に、政策の在り方も変化 が与えられてきたが、コメが与えられてきたが、コメが与えられてきたが、コメがを見びが担づている。 で、政策統 で、政策が年々減づていく中

産調整(減反)を廃止し、付けする数量を決める生18年産米から国が作 してきた。

初

0)

性白

デジタル化《人材設賞を

化を求めた。 比べ低水準の人 上ないと指

水準の人的投資の強同いと指摘。海外と相む企業の方が生産

とした。 とも生産性

向上につながる

で、他国の領海内での事故に要請し、9月3日に合いで、他国の領海内での事故に要請し、9月3日に合い。離を含め、1カ月程度の特別である。1カ月程度の特別である。1カ月程度の特別である。1カ月程度の特別でいる。

18日、安全な航行を怠った疑いでインド人船長らが電子海図などの監視業務を怠り、島への急監視業務を怠り、島への急監視業務を怠り、島への急野近に気付かず座礁した疑いがあるとの初期調査結果を公表した。 、安全な航行を怠っ ーリシャス警察は同一 ーリシャス警察は同

一方で畜産分野は、農業 総産出額(18年)に占 める割合が35・5%と最 も大きく、輸出の柱にも も大きく、輸出の柱にも なっている。 畜産部は現在、生産局 内の一組織だが、畜産局と して独立、コメは生産局は して独立、コメは生産局は 総産出額(18年)に占一方で畜産分野は、農業一方で畜産分野は、農業農家の自主的な判断に任

牛強化

重視鮮明

み、2021年度の実組織・定員要求に盛り

施込

調査団派遣

モーリシャスへ 重油流出事故で運輸安全委

> 日本プロ野球順位表 敗

勝

敗

分

巨阪D中広ヤ e

セ

(18 日

関関加州

前頭

23456789

10

12 13

14

16

17

人神N日島ル

|「新事業・食品産 部 もつくる。

捜査本部を設置、同法違知、岡山の5県警と合同つ秋田、福島、埼玉、愛

宅などを家宅捜索し調べ反容疑で山口容疑者の自

(共同) 率 差 .662 .528 .507 M35 9.5 $\frac{1.5}{4.0}$.452

差

.414

率

に調査権限	パ (18 日)	ソロ楽日西オフッハリ	トテ天ム武	46 44 37 36 35 26	29 32 38 39 39 47	323325	.613 .579 .493 .480 .473 .356	
大相撲番付表 (共同)								
大隠照北妙豊霧高竜徳炎佐千琴明翔志旭	乃 栄岐富勝義 馬 勝 田代勝 摩大鵬山代翔海士富龍山山安電龍鵬海大峰生猿海星		4 5 6 ****** ***** **** **** **** **** ****	横大関 小前	網関脇結	鶴貴御 遠隆玉照栃宝 碧若阿琴琴魁石阿松 景嶽 の ノ富輝 隆武恵奨 鳳	強○○(